

NEWSLETTER 02 // 2017 des Fördervereins

„Kindertageseinrichtung August Hermann Francke“ e. V.



Sehr geehrte Vereinsmitglieder, sehr geehrte Förderer und Unterstützer, liebe Eltern,

wir freuen uns, dass unser 1. Newsletter so gut ankam und bedanken uns für viel positives Feedback. Das haben wir auch während unseres ersten Kuchenbasars kurz vor Weihnachten in zahlreichen Gesprächen raushören können – natürlich kam der süße Feierabend auch gut an. Mehr als 400 Euro zählten wir am Ende zusammen und ich bedanke mich an dieser Stelle im Namen des Fördervereins ganz herzlich bei allen Kuchenbäcker*innen und Kuchenkäufer*innen!

Auch unsere zweite Newsletter-Ausgabe nutzen wir, um das nächste Fest gemeinsam mit der Kita-Leitung anzukündigen: Wir möchten mit Ihnen die Holz-Spielgeräte draußen abschleifen und neu streichen, dazu kommen Gartenarbeiten und was alles bei einem Frühjahrspflege so anfällt. Und: Wer arbeiten kann, kann auch feiern – deshalb laden wir alle gleichzeitig zum Familienfest ein!

Ich bedanke mich an dieser Stelle im Namen des Fördervereins ganz herzlich bei **Herrn Dr. R. Osterwald** und dem **Freundeskreis der Franckeschen Stiftungen e. V.**, die mit ihrem Spendenaufruf für unsere Arbeit mehr als 1.700 Euro sammeln konnten und so unser erstes Projekt entscheidend mitfinanzierten.

Ich wünsche allen viel Spaß beim Lesen!

Thomas Schön

Vorstandsvorsitzender



Über 400 Euro: 1. Kuchenbasar & Elterncafé

Dank der großartigen Unterstützung vieler Familien der Kita und natürlich den gelungenen Kuchen, Keksen und anderem Gebäck war unser erster Kuchenbasar ein voller Erfolg! Mehr als 25 Kuchen sorgten am 16. Dezember 2016 für süßen Duft und Kaffeegeschmack in der Kita. Viele Eltern, Großeltern und Freunde hielten inne und setzen sich in das Elterncafé.

Wer keine Zeit hatte, nutze unseren „Einpack-Service“ und nahm sich eine Auswahl leckeren Gebäcks zum Wochenausklang mit nach Hause. Währenddessen kamen wir mit vielen Müttern und Vätern ins Gespräch, stellten uns als Vorstand des Fördervereins vor und erklärten unsere Projekte und Ziele für 2017.



Der Vorstand bei der Arbeit ☺

Das Beste: Wir nahmen insgesamt 404,20 Euro für den Förderverein und damit für die Kids der Kita ein. Mit dem Geld konnten wir unter anderem den Bau des Gartenhauses realisieren (siehe Rückseite).



Im Elterncafé mit Musik, Kaffee-Tafel und vielen Gesprächen

Wir bedanken uns an dieser Stelle auch bei einer Familie aus der Kita, die dank des Kuchenbasars auf unsere Arbeit aufmerksam wurde. Spontan entschieden sie sich für eine Sachspende und überreichten uns nur wenige Wochen später ein neue Digital-Kamera, die nun allen Gruppen und Erzieherinnen für viele schöne Fotos zur Verfügung steht.



Einpackservice am Kita-Eingang

Herzlichen Dank!



++FRÜHJAHRSPUTZ++

Familienfest & Arbeitseinsatz am Samstag, 13. Mai 2017, 9 - 14 Uhr

Liebe Eltern, Großeltern und Familien,

gemeinsam mit Euch wollen wir den Frühling begrüßen und den Garten der Kita auf Vordermann bringen. Geplant sind vor allem **Schleif- und Streicharbeiten** an den Holzspielgeräten und allgemeine **Gartenarbeiten**.

Auch alle Kinder sind ausdrücklich eingeladen!
Ihr dürft an diesem Familientag alles machen, was ihr schon immer mal auf dem Außengelände ausprobieren wolltet.

Die Aufsicht übernehmen eure Eltern ☺

Wir sorgen natürlich für die Verpflegung der fleißigen Helfer*innen und auch für ein buntes und geselliges Drumherum. Für die Kids gibt's u. a.

Kinderschminken und eine **Hüpfburg**!

Wir freuen uns auf Eure Unterstützung (bitte in Listen eintragen).

NEWSLETTER 02 // 2017 des Fördervereins „Kindertageseinrichtung August Hermann Francke“ e. V.



Anke Tesch: Erzieherin und Stellvertretende Vorstandsvorsitzende

Anke Tesch ist seit über 20 Jahren Erzieherin mit Herzblut und arbeitet seit 2004 in der Kindertageseinrichtung August Hermann Francke. Sie ist selbst Mutter von zwei Kindern, die 14 und 20 Jahre alt sind. In der Kita betreut sie gemeinsam mit ihrer Kollegin die Gruppe „Seesterne“ – die Mädchen und Jungen sind vier Jahre alt. Im letzten Jahr stellte sie sich zur Wahl für den Vorstand des Fördervereins und wurde einstimmig zur Stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. „Mir ist wichtig, dass die Arbeit des Fördervereins weiter geht und ich sehe mich als Vermittlerin zwischen Kita und Förderverein“, betont Anke Tesch. „So kann ich die Ideen meiner Kolleginnen weitergeben und auch das Feedback der Eltern direkt mit in die Sitzungen des Fördervereins einbringen.“

Einweihung neues Gartenhaus zum Familienfest

Mit dem Erlös aus dem Kuchenbasar und dank der großzügigen Spende des **Freundeskreises der Franckeschen Stiftungen** in Höhe von ca. 1.700 Euro konnten wir bereits unser erstes Projekt „Ein Dach über den Kopf“ realisieren: Ende April wurde das Fundament für das kleine Gartenhaus im hinteren Bereich des Außengeländes gesetzt – viele neugierige Augenpaare verfolgten gespannt die Arbeiten und die Bodenplatte wurde auch schon getestet ☺ In der Woche darauf folgte die Anlieferung des Gartenhauses und wenn alles klappt, steht das Häuschen komplett bis zu unserem Arbeitseinsatz & Familienfest am 13. Mai 2017.

Kosten für das Gartenhaus inklusive aller Arbeiten: ca. 2.200 Euro



Altpapier für weiteres Gartenhaus

Auch das Gartenhaus vorn auf dem großen Außengelände war sehr verschlissen und musste abmontiert werden. Deshalb haben wir entschieden, auch dieses Haus zu erneuern. Die Kita-Leitung hat bereits ein passendes „Objekt“ ins Auge gefasst, das ca. 3.300 Euro kosten wird.



So können Sie das Projekt unterstützen: Sammeln Sie Altpapier und geben Sie es in der Kita ab bzw. werfen Sie es vorn am Eingang in die gelbe Tonne. Denn beim Wertstoffhof bringen Zeitungen & Zeitschriften, Illustrierte, Kataloge, Schreibpapier oder Broschüren (keine Pappe!) bares Geld. Wenden Sie sich bei Fragen gern direkt an die Kita-Leitung und natürlich auch an uns. Danke für Ihre Hilfe!



Wasser marsch!

Pünktlich zur Sommersaison läuft auch die Wasserspielanlage im Außengelände wieder. Anfang Mai wurde die defekte Wasserpumpe abgebaut, die zuletzt immer wieder durch Kleinteile verstopft war. Als Ersatz montierte hier die Firma SIK-Holz einen neuen Rundholzstamm aus Robinienholz. Hausmeister Markus Hoppe wird in den nächsten Tagen einen geeigneten Wasserauslauf anbauen und oberirdisch einen Gartenschlauch anschließen. Und dann heißt es bei warmen Temperaturen wieder: Matschhose an, Wasser marsch und Matschburgen bauen!

Impressum: Förderverein "Kindertageseinrichtung August Hermann Francke" e. V., gemeinnütziger Verein, Vereinsregister 22146, Amtsgericht Stendal, vertreten durch den Vorstandsvorsitzenden Thomas Schön

Franckeplatz 1, Haus 48, 06110 Halle (Saale) | Tel. 0176-24864756 | info@kita-francke.de | www.kita-francke.de (im Aufbau)

Redaktion: Franziska Steingasser | Fotos: Kirsten Fruhnert (Bilder Vorstand) / Förderverein „Kindertageseinrichtung August Hermann Francke“

Spendenkonten: Volksbank Halle DE03 8009 3784 0001 1108 2 BIC: GENODEF1HAL

Saalesparkasse DE94 8005 3762 0380 3114 87 BIC: NOLADE21HAL

